
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日  時   平成２０年４月２１日（月） 午前１０時３０分から 

場  所   区役所７階 庁議室 

 

１．開会 

２．区長あいさつ 

３．委員の紹介【資料１】 

４．会長・副会長の選出について【資料１】【資料２】 

５．運営協議会の役割について【資料３】 

６．サービス部会の設置について【資料２】【資料３】 

７．その他報告事項【資料４】【資料５】【資料６】 

８．閉会 

 

 

【配布資料】 

【資料１】平成 20 年度墨田区介護保険事業運営協議会委員名簿 

     平成 20 年度介護保険地域密着型サービス運営委員会委員名簿 

     平成 20 年度地域包括支援センター運営協議会委員名簿 

【資料２】墨田区介護保険事業運営協議会設置要綱 

墨田区介護保険地域密着型サービス運営委員会設置要綱 

墨田区地域包括支援センター運営協議会設置要綱 

【資料３】墨田区介護保険事業運営協議会所掌事項 

【資料４】第 4期墨田区介護保険事業計画策定スケジュール 

     平成 20 年度運営協議会等開催予定 

【資料５】第 3期介護保険事業計画における事業実績について 

【資料６】第 5回墨田区介護保険事業運営協議会議事要旨 

 

【参 考】墨田区介護保険事業の概要 

 

 

第１回墨田区介護保険事業運営協議会 

議 事 要 旨 
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第１回墨田区介護保険事業運営協議会 出席者 

 

氏   名 所       属 出欠 

◎平 岡  公 一 お茶の水女子大学教授 出席 

○廣瀬  真理子 東海大学教授 出席 
大 山  博 司 すみだ医師会 欠席 

阿 部  昌 彦 本所歯科医師会 出席 
栁  正 明 墨田区薬剤師会 出席 
堀田 富士子 東京都リハビリテーション病院 欠席 

大屋 善次郎 墨田区民生委員・児童委員協議会会長 出席 
海 宝  雄 次 墨田区社会福祉事業団事務局長 出席 
庄 司  孝 憲 墨田区社会福祉協議会事務局長 出席 
羽 生  隆 司 特別養護老人ホームたちばなホーム施設長 出席 

（今 川  和 夫） 
すみだ福祉サービス権利擁護センター長 

（墨田区地域包括支援センター運営協議会委員） 
出席 

安 藤  朝 規 弁護士・墨田区法律相談員 出席 
浮 嶋  松 男 墨田区障害者団体連合会副会長 出席 
髙 松  一 治 墨田区老人クラブ連合会会長 出席 
澤部 紀美子 町会・自治会 出席 
及 川  栄 子 墨田区介護相談員代表 出席 
濱 田  康 子 すみだケアマネジャー連絡会代表 出席 
佐 藤  悟 墨田区訪問介護事業者連絡会副会長 出席 
仲 澤  優 区民代表 出席 
加藤 みさ子 区民代表 出席 
織田 雄二郎 墨田区企画経営室長 出席 
西田 みちよ 墨田区保健衛生担当部長 出席 
横 山  信 雄 墨田区福祉保健部長 出席 

 ◎ 会長  ○ 副会長    

 

 事務局出席者 

 藤 原  操  介護保険課長 

 高 村 弘 晃 高齢者福祉課長 

 市 川 幹 夫 介護保険課管理・計画主査 

 石 井 一 枝 介護保険課管理・計画担当主事 

 陣野原 京 子 介護保険課管理・計画担当主事 

 芦 田 道 明 介護保険課事業者指導担当主査 

野 原 佳 久 高齢者福祉課高齢者相談担当主査 
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１ 開会 

（事 務 局）この会議は審議会等の公開に関する基準に基づき、会議を公開

することとなる。なお、本日の傍聴の申し出はなかった。第 1

回墨田区介護保険事業運営協議会を開催する。 

 

２ 区長あいさつ 

（区 長）この度は、快く運営協議会委員をお引き受けいただき感謝する。

委嘱状を一人ずつ渡すべきところ机上に配布させていただいた。 

よろしくお願いしたい。後期高齢者医療制度が連日話題になっ

ているが、当区は、お互いに支えあう生活環境や地域の理解が

あり、それほど大きな混乱はない。今後も地域のコミュニティ

を大切にしたい。今期は、第 4 期介護保険事業計画の改定の時

期にあたり、委員の皆様にはいろいろご提案・ご意見をいただ

く必要がある。区議会からは特別養護老人ホームに入所したい

がができない待機者がいる、区内に施設が必要などの意見があ

る。「保険料あって介護なし」ということがないように、是非そ

うしたことを念頭に置いた計画をつくっていただきたい。 

－区長退席－ 

 

３ 委員の紹介【資料１】 

（事 務 局）会長が決定するまで司会を務める。今回、23 名の委員に就任い

ただいたが、前回からの方は 14 名、新たな委員は 9 名いる。名

前を読み上げるので起立をお願いしたい。所属、役職は省略さ

せていただく。名簿をご覧いただきたい。 

－委員紹介－ 

事務局に異動があったので紹介する。 

－事務局自己紹介－ 

 事業計画策定を委託している事業者を紹介する。今後、運営協

議会にも出席するのでよろしくお願いしたい。 

－事業者自己紹介－ 

 

４ 会長・副会長の選出について【資料１】【資料２】 

（事 務 局）協議会設置要綱第 5 条第 2 項に基づき、会長・副会長の選出を

お願いしたい。どなたか推薦いただきたい。 

（Ａ 委 員）平岡先生にお願いしたい。 

（事 務 局）平岡先生とのお声があるが、前会長である平岡先生にお願いす

ることでどうか。 

（一 同）異議なし。（拍手） 

（事 務 局）では、ご同意をいただけたので、平岡委員に会長をお願いする。

就任の挨拶をお願いしたい。 
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（会 長）ご指名をいただきました、会長を務めます平岡です。協議会発

足当初から務めさせていただいている。私自身は区民ではない

ので、地域の事情を充分理解できていない所があるが、委員の

皆様の活発なご意見をいただき、部会等も熱心に検討され、新

しい取り組み等してきた実績がある。今期は、新しい課題や事

業計画の策定などスケジュール的にも大変と聞いているが、こ

れまでどおりそれ以上に活発なご討議をいただき、よりよい介

護保険制度の運営のために、皆様に力添えをいただきたい。 

（事 務 局）会長が選出されたので、今後の進行をお願いしたい。まず、副

会長の選出からお願いしたい。 

（会 長）ここからは、私が議事進行を行う。副会長の指名とのことだが、

前副会長の廣瀬委員、前副会長の阿部委員の後任になられた安

藤委員にお願いしたいと思う。 

（一 同）異議なし。（拍手） 

（会 長）ご同意をいただいたので、廣瀬委員と、安藤委員にお願いする。

一言、挨拶をお願いする。 

（副 会 長）平岡先生のもとで、今までもサービス部会等を行ってきた。墨

田区に住んでよかったと思える介護保険サービスを考えてやっ

てきたが、課題もまだまだ多い。利用者・区民の視点に立って、

介護のシステムを考えていきたい。 

（副 会 長）東駒形に住んでいる。東京弁護士会の高齢者の後見人の問題な

どを扱う部署で、台東区の老人ホームの後見人を経験したこと

もある。介護保険は大切な問題であるが、生活をトータルにサ

ポートすることが大切と考えている。宜しくお願いしたい。 

 

５ 運営協議会の役割について【資料３】 

（事 務 局）資料 3 を説明する。 

－資料説明－ 

（Ｂ 委 員）協議会については、できればいつごろやるか早めに連絡して欲

しい。 

（事 務 局）後ほど具体的スケジュールをご説明したい。 

 
６ サービス部会の設置について【資料２】【資料３】 

（事 務 局）資料 2、3を説明し、サービス部会の設置について提案する。 

（一 同）特に意見もなく承認。 

（会 長）委員の方には、大変負担をおかけするが、宜しくお願いいした

い。協議会設置要綱第７条第２項によりサービス部会の部会長

副部会長は協議会長が指名することになっているので、前回と

同じく、部会長には廣瀬委員、副部会長については阿部委員の

後任の安藤委員にお願いしたい。 
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（一 同）（拍手） 

（会 長）ご同意いただいたので、二人にお願いしたい。サービス部会の

メンバーについて、事務局から案は、あるか。 

（事 務 局）作業部会として各分野から１、２名程度参加いただきたい。お

手元にサービス部会の委員案を配布している。ご本人のご了解

が得られれば名簿のとおりでお願いしたい。 

（会 長）ご了解いただいたということで、よろしくお願いしたい。サー

ビス部会長、副部会長、委員が決まったので、日程等は、調整

をお願いする。 

 

７ その他報告事項【資料４】【資料５】【資料６】 

（事 務 局）それでは、続いて資料 4、5、6 を説明する。 

－資料説明－ 

（副 会 長）資料 5 の事業実績であるが、サービスを利用している比率など

がわかったほうがよい。供給サイドのことはわかるが、どれく

らいの人が利用しているのか、利用者側のことを明らかにして

欲しい。 

（事 務 局）大切な課題であり、次回以降、提供していきたい。 

（会 長）必要なデーターがあれば事前に。そのほかに何かあるか。 

（副 会 長）サービス部会が設置されるが、今までも情報の周知徹底、人材

の問題を含んだサービス向上、ニーズなどの実態把握の３つの

柱でやってきた。運営協議会委員の方からも部会に直接ご意見

をいただきたい。連携を保ちコミュニュケーションを良くして

課題解決に向かっていきたいのでご協力、ご意見をお願いした

い。 

（事 務 局）連絡等も含め密にやっていきたい。ご協力をお願いしたい。 

（会 長）よろしくお願いしたい。 

 

事務局から連絡事項 

（事 務 局）地域密着型サービス運営委員会長、地域包括サービスセンター

運営協議会長については、6 月 5 日に選出するので、よろしく

お願いしたい。新委員 9 名については、5 月 22 日研修を予定し

ている。今後、日程については、できるだけ早めに調整を行っ

ていきたい。 

８ 閉会 

 


